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中原区第四批
7个重点项目集中开工

本报讯 日前，中原区第四批重点
项目集中开工仪式在郑州市朗辉医院项
目工地举行。本次中原区集中开工的7
个项目总投资25.7亿元，年度计划投资4
亿元。其中，市级重点项目1个，区级项目
6个。该批重点项目主要涉及休闲旅游、
医疗、市政道路和安置房建设四个方面。

此次集中开工的 7个项目分别是：
总投资额约17亿元的庙王安置区项目，
投资额 4.6亿元的河南维港奥体城游乐
中心项目，总投资 2.6亿元的郑州市朗
辉医院项目及阳春路、扬州路、富贵路、
金田路项目。投资最大的项目是庙王
安置区项目，建筑面积约为 46万平方
米，总投资额约 17亿元，年度计划投资
2000万元。河南维港奥体城游乐中心
项目是一个休闲旅游项目，由河南维港
置业公司投资，投资额 4.6亿元，年度计
划投资2.6亿元。记者 张改华

住户调查样本轮换工作
中原区正在稳步进行

本报讯 住户调查是一项重要的政
府统计调查，通过调查可以更好地满足
研究制定城乡统筹政策和民生政策的
需要。据悉，9月开始，中原区住户调查
样本轮换工作就已正式拉开序幕。此
次样本轮换工作涉及全区7个街道办事
处的 11个调查小区，要对 1100户样本
框内的住户进行摸底调查，编制住宅名
录、住户样本抽取，最终抽选110户作为
未来 5年的样本调查对象。调查对象包
括在中原区居住的城镇住户及农村住户，
调查内容不仅包括居民生活各项收入和
支出，还包括自产自用的食物消费等。

在前期准备工作中，区统计局立足
区域实际情况，结合《住户调查样本轮换
抽样方案》，因地制宜展开调研。此次住
户调查样本轮换工作主要分为4个阶段：
第一阶段为调查准备阶段；第二阶段为
摸底调查及抽选住户阶段；第三阶段为
试记账阶段；第四阶段为正式记账阶段。

目前，第一阶段的村级单位落实、
调查小区拆分工作已经完成。中原区
住户样本轮换工作正处于第二阶段中
的绘制调查小区平面样本图、填写相关
建筑物清查表阶段。
记者 张改华 通讯员 权滢浩

中原区特色商业区
重点项目进展顺利

本报讯 截至目前，中原区特色商
业区共有两个在库项目、两个谋划项
目。在库项目分别为中原文化广场项
目和国信非常时代城（洛达庙城中村改
造）项目；谋划项目分别为恒大中原经
贸中心项目和二砂文创广场项目。

今年1~9月，国信非常时代城（洛达
庙城中村改造）项目已办理完成土地规
划许可证和土地使用证，一期修规已通
过审批，桩基施工及侧桩已全部完成。
二期控规已通过审批，建设工程规划许
可证已基本办理完毕，正在缴纳基础设
施配套费。一号楼盖至16层，二号楼盖
至 14层，三、四号楼盖至 24层。二砂文
创广场项目内部白鸽集团华山路路段
剩余的租赁户经过近段时间沟通协商，
目前已签订搬迁协议。
记者 张改华 通讯员 刘颖

本报讯 日前，郑州市人大常委会一
行20余人，对中原区《中华人民共和国义
务教育法》和《郑州市城市中小学校幼儿
园规划建设管理条例》的实施情况进行执
法检查。区委书记乔耸等陪同检查。

在郑州市第九十中学，该校校长就学
校地理位置、建设规模、班额设置等方面

作了详细汇报。接着，一行人走进校园，
深入操场、教学区、办公楼等区域，实地查
看学校建设情况，了解学校在建设过程中
存在的问题。在中原区澜景小学则听取
了该校校长的工作情况汇报，实地参观了
教师办公室、体育馆、操场、各学科功能教
室和报告厅，对学校“慧成长”教育理念表

示认可。
中原区教体局表示，中原区教育系统将

以“做有未来的郑州教育”为引领，紧紧围绕
“教育强区”发展战略，以成就学生未来为
根本任务，强力实施品质教育，为促进经
济社会发展、推进国家中心城市建设作出
积极贡献。记者 张改华 通讯员 许秩康

本报讯 日前，郑州市政协组织视察
团到中原区观摩“五联手”工作开展情
况。区委书记乔耸，区委副书记、副区长
李晓雷，区政协主席王正轩，区委常委、区
委办主任杜建强，区政协领导苏振文、
张冠军、金红等陪同。

观摩团先后观看了中原区政协“五联
手”工作纪实宣传片，听取了中原区“五联
手”工作开展情况的介绍，实地参观了区
政协机关政协讲坛、“五联手”活动室、委
员谈心室等，现场观看了《政协履职通》
APP演示，详细了解中原区政协“五联手”
工作机制的运转方式。

郑州市政协“五联手”工作开展以后，

中原区政协高度重视，认真部署，在实践中
感悟，在探索中前行，界别活动蓬勃开展，履
职成效日渐显现。围绕区委、区政府工作
大局，区政协16个界别开展“五联手”活动
50余次，参加人数660余人次，捐款捐物30
余万元，围绕国家中心城市建设、完善社会
救助体系等开展界别调研17次，撰写调研
报告和社情民意信息32篇，提出意见建议
120余条，帮助呼吁和解决问题50余件，收
到了良好的履职效果。

市政协视察团对中原区“五联手”工
作给予充分肯定，认为中原区政协紧紧围
绕党委政府中心工作，认真履行政治协商、
民主监督、参政议政职能，为中原区经济社

会的发展贡献了积极力量。在推进“五联
手”工作方面，更是能够率先作为、大胆创
新，将专委会、界别、街道政协工委有机结
合，建立了完善的工作机制，为委员提供了
更加科学有效的履职平台，“五联手”工作
开展成效显著，值得全市各县（市）、区政协
学习、借鉴。视察团希望，在今后的工作
中，中原区政协要围绕如何激发委员履职
热情、更好地履行好委员职责等方面多开
展活动，力争在围绕中心、服务大局中体现
政协委员的自身价值，从而进一步促进政
协事业的发展，努力开创中原区政协新局
面，以优异的成绩迎接党的十九大胜利召
开。记者 张改华

本报讯 近日，中原区召开2017年第三
季度安全生产工作会议。会议由区委书记
乔耸主持。区领导李晓雷、杜建强、于珊、
邵春雨、李卫林、符维、王泰峰参加会议。

会上总结回顾了 1~9月全区安全生
产工作，并对第四季度安全生产工作提出
了明确要求。会议要求，要认清形势，提
高认识，切实增强安全生产工作的使命
感。全区各单位要进一步提升政治意识，
牢固树立底线思维，切实履行好安全生产

责任，扎实做好安全生产各项工作。
提高标准，明确责任，全面推动全区安

全生产大检查工作落到实处。夯实工作责
任，完善安全生产工作体系，突出抓好消
防、建筑施工、食品等重点领域的隐患排
查，把问题解决在基层，消除在萌芽。

恪尽职守，狠抓落实，确保全区人民
生命财产安全。按照“全覆盖、零容忍、严
执法、重实效”的要求，将督查暗访制度
化、常态化，加大生产经营单位安全生产

培训力度，不断提高从业人员的安全生产
知识。

乔耸表示，一是要从讲政治的高度做
好安全生产工作，严格落实安全生产“党
政同责、一岗双责”；二是党的十九大即将
召开，要以更高的标准、更严的要求、更大
的责任，扎实做好各项工作；三是区安委
办要对全区各街道办事处和各行业监管
部门隐患排查治理工作进行综合排名，并
在全区通报。记者 张改华

本报讯 10月1日上午，区委副书记、
副区长李晓雷带领区政府办、区农委、区征
收办、区城改办等部门主要负责人，到须水
街道、航海西路街道、西流湖街道实地调研
安置房、生态水系建设及西四环综合整治
工作。区领导成小波、那磊、符维、王泰峰、
齐永先陪同。

李晓雷一行先后来到郭闫庄安置区、
秀水河施工现场、须水河整治现场、二砂安

置区、铁炉安置区及西四环等地，听取工作
进展，询问施工进度，协调解决有关问题。

李晓雷要求，要加快工作进度。安置
房建设事关群众利益，要按照市定节点要
求，将交叉施工与手续办理同步进行，千
方百计加快工程进度。

强化统筹推进。生态水系工程是提
升城市形象的重要举措，区生态水系领导
小组要强化统筹，安排好各施工企业的工

程进度。各相关街道要全力支持，尽快解
决施工区域内的拆迁遗留、垃圾清运和现
场清理等工作。

积极做好前期工作。西四环整治工
程是“畅通郑州”的重要组成部分，区征收
办要发挥牵头抓总作用，主动对接，进一步
优化设计方案。沿线街道办事处要高度重
视，积极做好摸底调查等基础性工作，为工
程快速推进创造条件。记者 张改华

本报讯 10月2日上午，区委副书记、
副区长李晓雷带领区政府办、区环保局等
有关部门负责人，实地督导中原区“小散
乱污”企业整治工作。

李晓雷一行先后来到三官庙街道、西
流湖街道、须水街道等处，深入部分“小散

乱污”企业厂房、车间察看整治情况，对现
场发现的问题，提出整改要求和时间节
点。他指出，“小散乱污”企业污染重、易
反弹，各有关部门要高度重视，严格按照
“两断三清”的整治标准，对已停产断水、
断电的“小散乱污”企业，安排专人死盯硬

守，督促企业加快清理产品和设备。同
时，区环保局要加强日常巡查监管，过细
排查，特别是要把老厂区、老厂房作为排
查重点，建立工作台账，对新发现的“小散
乱污”企业一律从快从严整治到位。
记者 张改华

区领导督导“小散乱污”企业整治工作

将老厂房作为排查重点 建立工作台账

区领导调研安置房、生态水系建设及西四环整治工作

安置房建设事关群众利益 要千方百计加快进度

中原区召开2017年第三季度安全生产工作会议

对安全生产工作
“全覆盖、零容忍、严执法、重实效”

市政协视察团到中原区观摩“五联手”工作开展情况

成效显著 值得学习借鉴

市人大常委会一行到中原区调研


